

## Article paru dans Côte-Ouest de Août-Septembre 2010 :



### Des garçons dans le vent

SUR LE PORT DE LOCOUREC, UNE BANDE D'ENFANTS DU PAYS NOUS ACCUEILLE AU RESTAURANT DU PORT. UNE ADRESSE QU'ILS ONT REPRISE IL Y A UN AN ET OÙ L'ON VIENT DÉCOUVRIR UNE CUISINE LÉGÈRE ET GASTRONOMIQUE QUI JOUE AVEC LES HERBES ET LES ÉPICES DANS UNE ATMOSPHÈRE SIMPLE ET CONVIVIALE.



**LES COPAINS D'ABORD...**  
...au Restaurant du Port, place du Port, 29241 Locquirec, Tél. 02 98 78 36 12 (restaurant) et 02 98 79 35 37 (bar).



Restaurant du Port, entièrement mis à nu et redécoré avec goût, tout en gardant quelques détails d'ancien en souvenir du passé.

#### Une touche d'exotisme

Dans l'équipe, Sylvain et David, les meneurs, ont toujours travaillé dans la région. Le bar L'Atmosphère à Lannion, c'était eux. Samuel Le Cam, chef discret et talentueux, a fait ses gammes, lui, dans la région chez Louis Le Roy d'abord, avant d'exercer auprès d'étoiles comme Patrick Jeffroy ou Alain Ducasse entre autres. Far goût du voyage, il a connu de belles expériences en tant que cuisinier personnel de l'ambassadeur de France à Istanbul, période de découverte des épices qu'il maîtrise à merveille. Le Moyen Orient, puis l'Écosse et l'Inde l'ont retenu quinze ans avant de rejoindre sa terre natale, la Bretagne. À Locquirec, la joyeuse bande propose une cuisine légère et soignée à base de produits de la mer et de la terre tentés d'exotisme. On se délecte du carpaccio de homard associé à de la bière d'abbaye accompagnée de fruits exotiques ou encore des langoustines snackées, pêches jaunes marinées et balsamique blanche. Le bar en croûte, le turbo fût et leurs petits légumes sont toujours à l'honneur et les desserts sont un vrai plaisir. Gagnons que la bande trouve un rythme de croisière bien cadencé pour ce deuxième été. Bon vent !

Par Marie-Madeleine Lévain, Photos Eric d'Herberville.



À découvrir également, en haut à droite, l'ambiance décontractée du bar ouvert toute la journée.



C'est le genre de lieu que tout le monde connaît car il a toujours été là. Au début du siècle dernier, c'était un petit établissement devenu un hôtel familial après-guerre. Les grands-parents se souviennent encore du temps

où ils dansaient dans le bar de l'hôtel dans les années 50, les parents des parents après au cadre après la plage. Sans prétention, l'Hôtel du Port a toujours fait partie des escalas d'habitants de la station balnéaire. Quand son fonds de com-

merce est mis en vente il y a dix ans, c'est une belle opportunité pour David, Nico, Samiel et Sylvain qui rêvaient de s'associer pour ouvrir un restaurant gastronomique mais pas quindé au bord de la mer. Avec eux, l'Hôtel du Port devient Le